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Бесперебойная , работа связи—важ
ное звено в деле обеспечения ввода в 
действие первоочередных объектов.

Д ело чести связистов—своевремен
но выполнить задания по устройству 
ли н и й  связи, добиться образцовой и х  
работы.

ЗА ОБРАЗЦОВУЮ РАБОТУ СРЕДСТВ СВЯЗИ
В настоящее время, когда на 

основном предприятии полным 
ходом начинаются пусконала
дочные работы, исключительно 
большое значение имеет бес
перебойная работа связи. Хо
рошо организованная, четкая 
связь—-незаменимый помощник 
эксплуатационников в опера
тивном решении всех производ
ственных вопросов. К сож але
нию, еще плохим помощником 
в работе эксплуатационников, 
монтажников и строителей яв
ляются средства связи, дейст
вующие на основном предпри
ятии. Телефонная связь 
имеется далеко не во всех це
хах  предприятия. Во многих 
цехах не оборудованы диспет
черские пункты.

Большую часть работ по 
устройству связи выполняет 
монтажный коллектив, где на 
чальником т. Кругляковский. 
Надо сказать, что эта органи

з а ц и я  работает крайне недо
б р о со в ес т н о  и не справляется 

с поставленными перед нею 
задачами.

Согласно заданию в третьем 
квартале на основном пред 
приятии должны быть сданы в 
эксплуатацию все магистраль
ные линии связи. В настоящее 
время действует только 40 про
центов магистральных сетей и 
15 процентов распределитель
ной связи.

Монтажники коллектива тов. 
Кругляковского не борются за  
высокое качество выполняемых 
работ. Имеется ряд случаев, 
когда смонтированные линии 
связи сдаются в эксплуатацию 
с большими недоделками, кото
рые устраняются крайне мед 
ленно. Например, при сдаче 
в э к с п л у а т а ц и ю  скла
да готовой продукции ока
залось, что магистральные ка- 

_:'»лы связи были заложены не
правильно, с отступлением от 

—проекта. Монтажники должны 
были устранить ошибку, одна
ко прошло более полугода, но 
они ничего не сделали для вы
полнения этой работы. Некото
рые магистральные каналы 
сданы в эксплуатацию с недо
делками еще в начале года и 
по другим объектам, но до сих 
пор недоделки не устранены.

Самым отстающим звеном у 
монтажников коллектива т. 
Кругляковского является пуск 
в эксплуатацию пожарной си
гнализации на промышленной 
площадке. До сего времени не 
сдано ни одной станции по 
жарной сигнализации, хотя 
сроки, установленные для вы
полнения этой работы, истекли.

Очень много имеется жалоб 
на неудовлетворительную ра
боту телефонной связи не 
только на основном предприя
тии, но и в черте города. Они 
законны и справедливы.

В городе сущ ествует целый 
ряд телефонных станций:

„Центральная", „АТС", „Майск“, 
„РМЗ“, „Город" и другие. Все 
они работают не вполне удов
летворительно. Попробуйте, 
скажем, дозвониться до глав
ной конторы строймеханиза- 
ции, которую обслуживает 
коммутатор поселка им. Куй
бышева. На этот телефонный 
вызов уйдет полдня. Нали
чие нескольких организаций, 
обслуживающих устройства 
связи, большое количество 
мелких телефонных станций 
ведет и к распыленности ма
териальных средств и специа
листов.

В городе уж е давно назрел 
вопрос объединения мелких 
связевых организаций строи
тельства и основного пред
приятия в одну организацию. 
Это позволило бы прежде все
го разрешить проблему кад
ров связистов, так необходи
мых для обслуживания вводи
мых в эксплуатацию новых 
устройств связи. Такое о б ъ е
динение помогло бы улучшить 
действующие линии связи за 
счет ликвидации мелких теле
фонных станций и упраздне
ния временных телефонных 
сетей-

Надо сказать, что в неудов
летворительной работе теле
фонной связи как на основном 
предприятии, так и в самом 
городе, повинен не только от
дел связи, возглавляемый т. 
Кузовкиным, но и строители. 
Имеется немало случаев, ког
да магистральные линии связи 
разрушаются строителями при 
производстве планировочных 
работ. По этой причине в от
дельных цехах неделями не 
работает телефон.

По плану в этом году долж 
на быть введена в действие 
автоматическая телефонная 
станция города. Для ее монта
жа имеется новейшая аппара
тура, однако строители 1-го 
района не подготовили здание 
под станцию. Больше того, в 
настоящее время оно вовсе за
консервировано.

Для улучшения работы 
средств связи на основном 
предприятии и в городе имеют
ся все возможности. Дело  
только за  тем, чтобы люди, ко
торые заняты устройством свя
зи и эксплуатацией ее, проник
лись чувством ответственности 
за порученное дело, решитель
но боролись за качество вы
полненных работ и улучшение 
обслуживания абонентов.

Задача партийных организа
ций, коллектива т. Кругляков
ского и цеха связи основного 
предприятия мобилизовать уси
лия связистов на быстрейшее 
выполнение заданий по устрой
ству и эксплуатации линий 
связи, развернуть соревнова
ние за качество выполненных 
работ и образцовую работу 
средств связи.

ПОМНИТЬ о
Приближается к концу 

обкатка агрегатов и обору
дования на трех пусковых 
объектах цеха, где началь
ником т. Лымарь (завод т. 
Победоносцева).

При обкатке выяснилось, 
что прораб т. Черненко 
монтажного участка, где 
начальником т. Кольчик, 
недобросовестно отнесся к 
порученному делу, сдав до 
50 процентов некачествен
но произведенных работ. 
Все эти недоделки монтаж
ников теперь приходится 
устранять эксплуатацион-

КАЧЕСТВЕ
никам, что задерживает об
катку механизмов.

Плохо борется за высо
кое качество строительства 
коллектив участка т. Про
хорова стройрайона, где 
начальником т. Батраков. 
Построенные им бассейны 
градирни протекают.

Эти факты говорят о том, 
что некоторые строитель
ные и монтажные органи
зации еще плохо выполня
ют решения XIX съезда 
партии в деле борьбы за 
высокое качество произво
димых работ.

А. МАЛАХОВ.

На пусковых объектах
С ПАТРИОТИЧЕСКИМ ПОДЪЕМОМ

Стахановской работой 
ответили на решения пятой 
сессии Верховного Совета 
СССР и речь товарища 
Г. М. Маленкова монтаж
ники трубного цеха, воз
главляемого т. Крыжанов- 
ским (участок, где началь
ником т. Алексеенко).

С первых дней августа 
коллектив работает ритмич
но, ежедневно выполняет 
суточный график. Наилуч
ших производственных по
казателей здесь добилась 
бригада слесарей,руководи
мая т.Беляковым.Работая на 
монтаже трубопроводов, 
сменные задания она вы
полняет свыше чем на 150 
процентов при хорошем к а 
честве. Высокопроизводи
тельно трудится бригада 
слесарей-трубопроводчиков, 
возглавляемая т. Андриано
вым. Она также дает свыше 
полутора норм в смену.

Коллектив монтажников 
полностью подготовил пи
тательную линию агрегата 
№ 9, но сдача ее в эксплуа
тацию задерживается из-за 
отсутствия крепежа и глав
ного паропровода, которыми 
не обеспечило монтажников 
руководство строящейся 
ТЭЦ (директор т. Соколь
ский).

Задерживает оформление 
отчетной документации мас
тер по электросварке тов. 
Гречаный. Эго тормозит 
своевременную сдачу объек
тов в действие, выявление 
недостатков, недоделок и 
их устранение.

Монтажники горят ж ела
нием досрочно завершить 
почетное задание. В этом 
им необходимо создать все 
условия и оказать помощь.

А. МИХАЙЛОВ.

Стахановский труд строителей
— Решения пятой* сессии 

Верховного Совета СССР и 
речь председателя Совета 
Министров СССР товарища 
Г. М. М аленкова—это про
грамма действий партии и 
правительства по дальней
шему повышению экономи
ческой мощи нашей Роди
ны, повышению жизненно
го уровня советских людей, 
—говорят строители района, 
где начальником т.Лебедев.

Строители отвечают на 
решения сессии высокопро
изводительным трудом. На 
участке т. Пантелеева ши
роко развернулось сорев
нование среди бетонщиков, 
арматурщиков, плотников и 
землекопов за досрочное 
окончание работ на пуско
вых объектах. Комплексная 
бригада, руководимая т.

Сероштановым, нормы вы
работки выполняет не ни
ж е чем на 170 процентов.

По-стахановски трудятся 
члены этой бригады тт. Афо
нин, Клепиков, Григорьев, 
Харлампиев. Производи
тельность труда их состав
ляет 175—180 процентов. 
Свыше полутора норм в 
смену дают маляр т. Ш ац
кий, плотники — тт. Флат, 
Видикер и Шнайдер. При
меняя передовые методы 
труда, участок т. Пантеле
ева в целом выполняет за
дания на 104 процента и 
больше.

Серьезное внимание стро
ители участка уделяют сей
час улучшению качествен
ных показателей.

А. КУХАРУК.

Вредная практина
Монтажники участка, где 

начальником т. Богданов, 
уж е несколько раз пыта
лись сдать трубопроводы 
с плохим к а ч е с т в о м .  
Так, например, на одном из 
трубопроводов, который 
монтировал этот участок, 
имеются явные отступле
ния от проекта, не согла
сованные с проектной ор
ганизацией. Вместо того, 
чтобы исправить брак, т. 
Богданов уж е три раза вы
зывал приемную комиссию и 
настойчиво просил принять 
трубопровод в эксплуата
цию.

Недавно монтажники этого 
участка пригласили прием
ную комиссию, чтобы сдать 
другой трубопровод. Но 
оказалось, что здесь также 
имеются большие отступ

ления от проекта, а в не
которых местах ещ е не за
кончен монтаж. При испы
тании трубопровод дал 
большую течь. Выяснилось, 
что качество работ на этом 
трубопроводе не проверя
лось даж е отделом техни
ческого контроля.

У т. Богданова уж е вош
ло в систему предъявлять 
к сдаче объекты с массой 
монтажных недоделок и де
фектов, а такж е с неоформ
ленной технической доку
ментацией.

Интересно, как на все 
это смотрит начальник мон
тажного управления т. Б ей
лин? Непонятно, почему 
он не призовет к  порядку 
бракоделов.

П. МУРАВЬЕВ, 
механик цеха.

По Советскому Союзу

М олдавская ССР. В ки
шиневском училище виноде
лия и виноградарства проводят
ся производственные опыты 
по ускорению созревания ран
них сортов винограда. На ме
сяц раньше срока созрел ви
ноград ранних сортов.

На снимке: учащаяся 4-го 
курса И. А. Буднянская соби
рает виноград на опытном 
участке.

Больше трикотаж ны х  
изделий

СМОЛЕНСК. В области рас
ширяется производство трико
тажных изделий. Рославльская 
трикотажная фабрика Обл- 
промсовета выпускает в' этом 
году продукции в полтора ра
за больше, чем в прошлом 
году.

Сейчас идет монтаж обору
дования на Смоленской три
котажной фабрике. Это пред
приятие, оснащенное сов
ременными машинами, рас
считано на выпуск 18 миллио
нов штук трикотажных изде
лий в год.

Успехи дальневосточных  
рыбаков

ХАБАРОВСК. На днях Охот
ский государственный рыбный 
трест досрочно выполнил го
довой план добычи и обработ
ки рыбы. Он дал на 300 с 
лишним тысяч пудов продук
ции больше, чем к этому же 
времени в прошлом году.

Предприятия „Главкамчат- 
рыбпрома” ежедневно выпус
кают свыше миллиона банок 
консервов—в полтора раза 
больше, чем в прошлом году.

На полях страны
ФРУНЗЕ. На полях колхо

зов и совхозов республики 
идет массовая уборка зерно
вых. Вместе с косовицей хле
бов ведется обмолот, засыпка 
семян и сдача зерна на заго
товительные пункты.

Совхозы Фрунзенской и Та
ласской областей уже выпол
нили план сдачи хлеба госу
дарству.

* * *

ТЕРМЕЗ. Колхозы Сурхан- 
Дарьинской области заверши
ли летние посадки картофеля. 
Повсеместно начались повтор
ные посадки капусты, лука, 
огурцов и других овощных 
культур.

Пригородные колхозы Тер
меза создают крупную овощ е
водческую базу. По сравне
нию с прошлым годом они в 
три раза расширяют площади 
посева.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Повышать роль стенной печати в цехе
На ремонтно-механиче

ском заводе проходит об 
ществешшй смотр органи
зации труда. С начала смо
тра работники предприятия 
внесли более 800 предло
жений, направленных на 
улучшение условий работы, 
рационализацию ряда тех 
нологических процессов, 
повышение производитель
ности труда.

Ц еховая стенная газета 
„Станочник" (орган партий
ной и профсоюзной органи
заций механосборочного 
цеха) живо откликнулась 
на это важное мероприятие, 
выступив с передовой ста
тьей и несколькими кор
респонденциями, посвящен
ными смотру. В последнем, 
№  8 газеты, в передовой 
статье „Что дают общест
венные смотры указывается:

„О бщественные смотры, еж е
годно проводимые иа предприя
тиях наш его министерства, на
правлены на изыскание новых 
неиспользованных резервов про
изводства. В 1952 году по пред
приятиям министерства было п о 
дано 70 тысяч предложений, из 
которых 31 тысяча внедрена в 
производство. Экономия от вне
дренных предложений состави
л а  49,6 миллиона рублей. На на
шем заводе 235 внедренных пред
ложений дали экономический эф
фект в 223 тысячи рублей".

В заключение передовой 
содержится призыв к рабо
чим, инженерно-техниче
ским работникам и служ а
щим цеха принять активное 
участие в общественном 
смотре.

Передовая статья под
крепляется несколькими за 
метками, рассказывающими 
о ходе смотра и узких ме
стах производства.

Ряд материалов, поме
щенных в этом же номере 
стенгазеты „Станочник*, 
посвящен подготовке цеха 
к работе в зимних услови 
ях. Энергетик т. Волобуев 
в статье „Как мы готовим
ся к зиме“ пишет о само 
отверженном труде брига 
ды слесарей-ремонтников, 
закончившей ремонт тепло
фикационных сетей цеха 
Тов. Мурзин в своей за 
метке указывает на необ
ходимость вставки двойных 
оконных переплетов, так 
как одинарные не обеспе
чивают зимой сохранение 
тепла в цехе.Н а последней 
колонке газеты помещена 
карикатура на начальника 
участка фитингов т. Веде 
неева, не уделяющего долж 
ного внимания подготовке, 
хозяйства участка к зиме.

С начала текущ его года 
редколлегия „Станочника" 
выпустила восемь номеров 
газеты. За последнее время 
заметно улучшилось ее к а 
чество. Редколлегия стала 
выпускать целеустремлен
ные номера газеты, в ней 
чаще теперь помещаются 
критические материалы, ка
рикатуры. Улучшилось тех 
ническое оформление, поя
вились шапки-призывы, го 
ворящие о направлении 
каждого номера, оживляю
щие его.

Вместе с тем надо отме
тить и существенны^'! недо
статок в работе редколле
гии. Она слабо борется за 
действенность критических 
выступлений своей газеты. 
Так, например, в № 7 „Ста

ночника” т. Мурзин под
верг резкой критике недо
статки в табельном учете, 
халатность и безответствен
ность старшей табельщицы 
т, Денда. В № 8 стенгазеты 
редколлегия письменно об
ратилась к начальнику ц е
ха т. Дубовченко с прось
бой ответить на критиче
скую заметку т. Мурзина. 
Но т. Дубовченко ждет, 
повидимому, когда его еще 
раз попросят.

Редколлегии следует не 
просить, а требовать от ру
ководителей цеха принятия 
действенных мер по крити
ческим материалам, поме
щенным в стенной газете, 
добиваться действенности с 
помощью партийной орга
низации, бичевать в „Ста
ночнике” „молчальников 
я  зажимщиков критики".

В механосборочном цехе 
выпускаются такж е стенга
зеты „За качество" (редак
тор т. Попцов) и „Комсо
молец" (редактор т. Воло
буев). Однако выходят они 
крайне нерегулярно. С на
чала 1953 года редколле
гия стенгазеты „За качест
во" выпустила только д е э ,  
а редколлегия „Комсомоль
ца" --пять номеров газеты.

Партийной группе, цехо
вым комсомольской и 
профсоюзной организациям 
надо принять действенные 
меры к регулярному выпу
ску стенгазет „Комсомолец" 
и „За качество", добивать
ся повышения роли стенной 
печати в борьбе коллекти
ва цеха за досрочное вы
полнение годового плана.

В. КУЗЬМИН,

В красном уголке ремонт
но-механического завода 
состоялась лекция на тему 
„Дружба между народами 
СССР и странами народной 
демократии", прочитанная

Лекция о дружбе народов
лектором горкома КПСС 
т. Сосновским. Присутство
вало 130 человек.

Вчера т. Сосновский на 
эту же тему прочитал лек
цию в общежитии 78 квар

тала для рабочих ночной 
смены основного предприя
тия. Лекцию, которая бы
ла прослушана с большим 
интересом, прослушало 70 
молодых рабочих.
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КУЙБЫ Ш ЕВСКОЙ ГЭС

К уйбы ш евгйдрострой . На строительстве камер нижнего судо 
ходкого шлюза идет монтаж металлоконструкций и укладка бетона.

На снимке: общий вид бетонируемых блоков днища камер 
нижнего судоходного шлюза.

Ф ото Н. Финикова. Прессклише ТАСС.

За быстрейший ввод объектов в эксплуатацию

К итогам смотра организации труда

Запущенный участок работы
Организации Доброволь

ного общества содействия 
армии,! авиации и флоту 
(ДОСААФ) дают возмож
ность подготовить в рядах 
общества смелых, стойких, 
физически закаленных, во
левых спортсменов, способ
ных в любую минуту и в 
любой обстановке умело и 
бесстрашно отстаивать госу
дарственные интересы сво
ей любимой Родины.

В минувшем году на ос
новном предприятии пар
тийная и профсоюзная ор
ганизации некоторое время 
интересовались работой 
ДОСААФ и оказывали ему 
необходимую помощь. При 
управлении предприятия 
был создан оргкомитет 
ДОСААФ, на выделенные 
завкомом средства приоб
ретены четыре мотоцикла, 
столько ж е шлюпок, четыр
надцать мелкокалиберных 
винтовок, два пневматиче
ских пистолета, имелось 
оборудованное помещение 
для работы круж ков. На 
всех заводах и в некоторых

конторах также имелись 
первичные организации. В 
них насчитывалось сотни 
членов.

Казалось бы, что для 
военно-массовой и спортив
ной работы имелись не
плохие условия, что ж ела
ния и стремления рабочих 
и особенно молодежи, всту
пивших в члены общества, 
претворятся в жизнь. Но 
этого не случилось. Не 
случилось потому, что пар
тийная и профсоюзная ор
ганизации вскоре забыли об 
оборонной, работе среди 
трудящихся. Не чувствуя 
контроля и помощи в рабо
те со стороны парторгани
зации, постепенно сверты
вал свою деятельность и 
оргкомитет общества, воз
главляемый председателем 
т. Щукиным.

Оргкомитет совершенно 
самоустранился от руковод
ства первичными организа
циями, не оказывает им 
помощи в работе. В резуль
тате на таком большом 
предприятий,, каким являет

ся ремонтно-механический 
завод, в текущем году ор
ганизация ДОСААФ совер
шенно не работает. В уп
равлении энергосистемы, 
торговой сети, базы обору
дования, управлении водо
снабжения и канализации и 
ряде других предприятий до 
сих пор не оформлены 
первичные организации.

В работе оргкомитета 
предприятия имеются и 
другие существенные не
достатки. В частности, о р г
комитет слабо борется за 
выполнение намечаемых 
планов работы и собствен
ных решений. Поэтому мно
го хороших мероприятий 
остаются невыполненными.

Так, например, члену орг
комитета т. Петушинскому, 
возглавляющему автомото
секцию, было поручено со
ставить кадещщрный план 
работы автомобильного и 
мотоциклетного круж ков и 
представить в оргкомитет 
на утверждение. Он этого 
не сделал, и, как следствие,

На производстве, где ди
ректором т. Победоносцев, 
подведены итоги общест
венного смотра труда.

Рабочими, служащими 
и инженерно-техническим 
персоналом предприятия за 
время смотра было подано 
819 рационализаторских 
предложений, из которых 
рассмотрено 783 и 93 из 
них внедрены в производ
ство. Все предложения на
правлены на улучшение 
технологического процесса, 
на повышение производи
тельности труда, удеш ев
ление строительно-монтаж
ных работ.

Лучшие результаты име
ет цех, где начальником 
т. Коваленко. Здесь из 80 
рассмотренных рационали-

кружки занимаются без 
плана.

Совершенно не привле
кается к работе в организа
циях ДОСААФ широкий 
общественный актив. А ведь 
он многое мог сделать по 
пропаганде и распростране
нию военных, военно-тех
нических, авиационных,мор
ских знаний среди членов 
общества и населения. 
Только этим объясняется 
тот факт, что в самой боль
шой организации города— 
на основном предприятии— 
кое-как занимается лиш ь 
два мотоциклетных и один 
радиокружок с общей чис
ленностью 100 человек. 
Основная же масса членов 
общества в работе органи
зации не принимает ника
кого участия из-за отсут
ствия соответствующих 
кружков.

Серьезный упрек нужно 
сделать в адрес городского 
комитета ДОСААФ, воз
главляемого т. Степановым. 
В первичных организациях 
т. Степанов не бывает, по
мощи в работе им не ока
зывает.

заторских предложений 
внедрено 21.

Ряд рационализаторских 
предложений, внесенных в 
коллективе т. Победонос
цева, представляет боль
шой интерес и для других 
производств основного пред
приятия. Так, предло
жения тт. Львова и Фатее
ва уже нашли широкое при
менение во многих цехах.

Воодушевленнее реш е
ниями пятой сессии Вер
ховного Совета СССР, ра
бочие, служащие, инж е
нерно-технический персо
нал взяли на себя новые, 
повышенные обязательства, 
направленные на быстрей
ший и качественный ввод 
в эксплуатацию объектов 
первой очереди.

К. БОРИСОВ.

— На нашем ремонтно
механическом заводе, — 
говорит заместитель пред
седателя о р г к о м и т е т а  
ДОСААФ завода т. Литви
ненко, — т. Степанов был 
дважды за два года. П ер
вый раз приезжал по соз
данию организации и вто
рично— за отремонтирован
ным нами мотоциклом, ко
торый т. Степанов вначале 
обещал нашей организации.

С таким состоянием обо
ронной работы дальше ми
риться нельзя. Ж ители го
рода и особенно молодежь 
проявляют большой инте
рес к военным знаниям. 
Трудящиеся стремятся ов
ладеть автомобильным, мо
тоциклетным, авиационным, 
морским, стрелковым д е
лом, чтобы в нужный мо
мент стать на защиту рубе
жей родной Отчизны.

В корне улучшить д ея
тельность всех первичных 
организаций ДОСААФ, а 
там, где их нет, создать 
новые—прямая обязанность 
лартийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций 
нашего города.

М. КАПУСТИН.
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НА ОСНОВНОМ ПРЕДПРИЯТИИ
В период развернувшихся 

пусконаладочных работ на 
объектах первой очереди 
основного предприятия 
большую роль играет связь, 
особенно прямая диспетчер
ская связь между цехами, 
отдельными производства
ми и организациями, наи
более тесно связанными 
между собой в процессе 
работы. Только при нали
чии хорошо действующей 
и разветвленной сети связи 
можно по-настоящему опе
ративно решать все те мно
гочисленные и разнообраз
ные вопросы, которые не
избежно возникают в ходе 
подготовки и проведения 
пусконаладочных работ и 
которые, как правило, 
требуют немедленного и 
четкого разрешения. Вот 
почему сдаче объектов под 
пусконаладочные работы 
обязательно должны пред
шествовать работы по про
ведению в них связи.

Надо отметить, что в на
стоящее время состояние 
диспетчерской связи остав
ляет желать много лучш е
го. Так, например, на про
изводстве, где директором 
т. Бжезинский, несмотря 
на то, что в ближайшее 
время здесь начнутся пус
коналадочные работы и что 
успешное проведение этих 
работ возможно лишь при 
наличии тесного контакта 
с другими производствами, 
диспетчерская связь до се
го времени отсутствует, и, 
что хуж е всего, даже не 
приступали к ее монтажу.

В несколько лучшем по
ложении находится произ
водство, где директором 
т. Победоносцев. Здесь уже 
давно смонтирован и дей
ствует диспетчерский пункт. 
Однако он связан только с 
пятью объектами вместо 
крайне необходимых две
надцати. Совершенно от
сутствует диспетчерская 
связь между управлением

основного предприятия и 
его производствами.

Примеров неудовлетво
рительного состояния дис
петчерской связи можно 
было бы привести еще мно 
го. Однако и приведенных 
достаточно, чтобы судить о 
неудовлетворительной рабо
те коллектива, возг
лавляемого тов. Кузов- 
киным. О том, ч т о  эго 
действительно так, видно 
хотя бы из следующего. 
На производстве, где ди
ректором т. Бжезинский, 
для оборудования диспет
черского пункта имеется 
вся необходимая аппарату
ра. Давно дано указание ^  
на проведение работ по ее 
монтажу, но несмотря на 
все это работы здесь не в е 
дутся.

В неудовлетворительном 
состоянии диспетчерской 
связи п о в и н е н ,  не 
только коллектив, возглав
ляемый тов. Кузовкиным. 
Большая доля вины в этом 
ложится и на руководство 
основного предприятия и 
его производств. Так, на 
производстве, где директо
ром т. Победоносцев, даль
нейшее развитие диспетчер
ской связи приостановлено 
из-за того, что здесь уже 
в течение длительного вре
мени никак не могут сог
ласовать вопрос о местах 
установления телефонов в 
цехах.

С каждым днем все ши
ре развертываются пускона
ладочные работы. Это тре
бует как от коллектива 
т. Кузовкинадак и от руко
водства производств, более 
внимательного отношения 
к налаживанию диспетчер
ской связи. Надо думать, 
что в ближайшее время 
отставание на этом участке 
будет ликвидировано, тем 
более, что все возможно
сти для этого имеются.

Б. ЕЛЬЦОВ.

Сталинская область. Сов
хоз „Ясногоровский" одним 
из первых начинает снаб 
жать трудящихся Крама
торска овощами и фрукта
ми.
На снимке: полив капусты.

Пусн трамвая 
затягивается

Попрежнему крайне мед
ленными темпами ведет 
строительство трамвайных 
путей и депо коллектив 
стройрайона, где начальни
ком т. Ахабадзе При нали
чии в достаточном количе
стве рабочей силы и авто
транспорта участок т.Сквор- 
цова, например, дневные 
задания выполняет лишь 
на 6 0 -8 0  • процентов.

Низкая производитель
ность труда объясняется 
тем, что руководство строй
района мало проявляет за 
боты о строительных мате
риалах.! Достаточно ска
зать, что фермы, изготов
ленные ремонтно-механиче
ским заводом строительства, 
с первого августа леж ат на 
арматурном дворе завода.

В результате рабочие, 
занятые строительством  
трамвайного деп о , простаи
вают. К. АЛЕКСЕЕВ,

Письма в редакцию  

Для блага советских людей

Улучшим доставку грузов
Коллектив нашей авто

транспортной конторы ус
пешно выполнил план семи 
месяцев, а июльское зада
ние завершено в тоннах на 
126 процентов, в тонно- 
километрах—на 116 процен
тов. При этом за один толь
ко месяц сэкономлено 52 
тысячи рублей государст
венных средств.

Итог этот не случаен. 
Стремясь обеспечить чет
кую, слаженную работу 
автомобилистов, решающих 
ответственную задачу по 
доставке грузов для пуско
вых объектов, руководство 
конторы, парторганизация и 
местный комитет профсою
за ежемесячно ставят кон
кретные задачи перед во
дителями и ремонтниками, 
организуют действенное со
циалистическое соревнова
ние. Большое значение при
дается у нас гласности со
ревнования.

Так, плановое отделение 
ежедневно вывешивает на 
специальной доске задания 
каждому водителю. В кон
це дня всегда доводятся до

сведения коллектива итоги 
работы за смену в целом 
по конторе, по авточастям 
и каждому водителю в от
дельности, тщательно учи
тывается расход горюче
смазочных материалов.

Выполняя свои социали
стические обязательства, из 
месяца в месяц добиваются 
первенства в соревновании 
опытные шоферы О. Чебу- 
ков, К. Манасыпов, П. Си- 
линский, Г, Давыдов, рабо
тающие на самосвалах, и 
водители бортовых машин 
А. Алексеев, Н. Гущин, 
Картопольцев.

Отлично трудятся и мо
лодые водители М. Ры ж 
ков, М. ПодстаЬкин, В. Смо
ленский, А. Рычков, В. Бо
женов, М. Истомин и не
которые другие. Их пока
затели—140—180 процен
тов нормы.

Есть ещ е в кашей рабо
те и существенные недо
статки. Не все машины во
время выходят на рабочие 
объекты, не на должном 
уровне качество ремонта 
автомашин, имеют место

С большим интересом ра
ботники десятого домоуп
равления изучают материа
лы пятой сессии Верхов
ного Совета СССР и за
ключительную речь на сес
сии главы Советского пра
вительства т о в а р и щ а  
Г. М. Маленкова.

Среди коллектива в эти 
дни значительно возросла 
трудовая активность.

—Я ,—говорит работник 
домоуправления т. Понома

рев,—с огромной гордостью 
за свою Отчизну встретил 
материалы сессии.—Пусть 
цветет и крепнет наша в е 
ликая, могучая Родина — 
оплот мира во всем мире. 
Мы, советские люди, не 
пожалеем для этого своих 
сил и энергии, будем тру
диться еще самоотвержен
нее каждый на своем по
сту.

В. ЕГОРОВА, 
управляющая домами.

ЖАЛОБЫ ОСТАЮТСЯ БЕЗ ОТВЕТА
Перед нами книга ж а

лоб и предложений столо
вой № 1 (директор т. Ива
нов) поселка имени Куй
бышева.

11 июля. Клиенты ж алу
ются на недоброкачествен
ное приготовление пищи, 
однако на этот сигнал ник
то не обратил внимания, 
ответа не последовало.

16 июля. В книге запи
сано, что официантка т. 
Кузнецова за 100 грамм 
хлеба брала 40 коп., и за 
кружку кваса стоимостью 
60 коп.—брала 1 руб. За

мечание серьезное, однако 
и этот факт остался вне 
поля зрения дирекции. В 
книге жалоб ответ не дан.

Это далеко не единичный 
пример. С 1 июля в книге 
записано 29 жалоб: на не
доброкачественное приго
товление пищи, на обсчет и 
грубое обращение с посе
тителями официанок и бу
фетчиц и т. д. На все эти 
жалобы т. Иванов не реа
гирует, на серьезные недо
статки в работе столовой 
смотрит сквозь пальцы.

Н. ТЕРЕХОВА.

Странные порядки в радиомастерской

нарушения трудовой и про
изводственной дисциплины. 
Мы не добились еще и вы
полнения заданий всеми 
работниками, 20 водителей 
в июле не справились с 
планам. Наш а ближайшая 
задача—приложить все си
лы к тому, чтобы изжить 
эти недостатки. Залогом то
му, что это будет сделано,— 
горячее стремление кол
лектива трудиться еще 
лучше.

На состоявшемся на днях 
общем собрании автомоби
листов нашей конторы но 
случаю вручения коллекти
ву переходящего Красного 
Знамени по итогам за июль, 
шофер-стахановец тов. Ж у 
ков заявил:

—Повышенный план ав
густа водители нашей кон
торы перевыполнят, для 
этого у нас есть все воз 
можности.

Таково мнение и всего 
коллектива второй авто
транспортной конторы.

Г. КАРЕЛЬСКИЙ, 
и. о. начальника АТК-2 стро 
ительствя.

В одном из домов 78-го 
квартала находится прав
ление артели „Труд", здесь 
же помещается и одна из 
ее точек: радиомеханнче- 
ская мастерская.

31 июля я принес сюда 
на ремонт радиоприемник 
.Восток". Мастер т. Неу- 
дачин, принимая приемник, 
определил дефект: „что-то 
с высокой частотой". Опла
ту установил по времени, 
которое нужно затратить 
на ремонт, т. е. за 8 ча
сов. Так без всяких та
рифных ставок с меня взя
ли 73 руб. 12 коп.

Деньги я уплатил, а вот 
как получить отремонтиро
ванный радиоприемник—не 
знаю. Мастер сказал мне

зайти через неделю, т. е. 
8 августа. Однако в наз
наченное время выяснилось, 
что к ремонту приемника 
он еще не приступал.

Был назначен второй срок. 
В назначенный день я при
шел за приемником в 6 ча
сов вечера, но на дверях 
висел замок, хотя объяв
ление гласит, что мастер
ская работает до 7 часов 
вечера. Приходил я и во 
второй день, и с тем же ре
зультатом.

Я понял, что здесь не 
дорожат ни временем тру
дящихся, ни авторитетом 
своего предприятия.

А. БЕЛАН, 
зам. главного конструктора 

РМЗ.

Усилить санитарный надзор
Недавно я купил в ма

газине № 15 (завмаг т. Буд
ко) гречневую крупу. Она 
оказалась затхлой и изда
вала неприятный запах. 
Здесь же были слу
чаи продажи, недоброкаче
ственной колбасы, макаро- 
нов и других продуктов.

В этом же магазине мож
но наблюдать, как подсоб
ные рабочие ходят за при
лавком в грязной одежде, 
продавцы работают в гряз

ных халатах, такие про
дукты, как сливочное мас
ло, берут руками.

Все это говорит об отсут
ствии необходимого сани
тарного надзора за работой 
магазина, а такж е о том, 
что сами работники мага
зина не заботятся о со
блюдении элементарных 
требований советской тор
говли.

Н. ЛУКАШОВ, 
житель города.

По следам наших выступлений 
„.Плоды бесхозяйственности"

Под таким заголовком в 
нашей газете от 24 июля 
была опубликована статья 
рейдовой бригады. В ней 
говорилось о том, что ру
ководители управления ра
бочего. снабжения плохо 
заботятея об обеспечении 
столовых овощами, несвое
временно доводят продук
ты и промтовары до насе
ления. В письме критикова
лась работа столовой №  14.

Как сообщил начальник

У PC ‘а основного предприя
тия т. Токарев, факты, ука
занные в статье, подтверди
лись. На проведенном соб
рании директоров, заведую 
щих столовами и руково
дителей об щепита обсуж
дены факты плохой работы 
сети общественного пита
ния и намечены пути уст
ранения недостатков в ра
боте столовых. Приняты ме
ры по улучшению работы 
столовой Кя 14.



Советы врача

Как уберечься от брюшного тифа 
и дизентерии

Брюшной тиф и дизенте
рия (кровавый понос)—ин
фекционные болезни. Источ
ником распространения их 
служат сами больные. Мик
робы брюшного тифа со
держатся в испражнениях и 
моче больных брюшным 
тифом, микробы дизенте
рии—во множестве нахо
дятся в испражнениях боль
ных дизентерией.

Заражение брюшным ти
фом и дизентерией проис
ходит через рот, куда ми
кробы попадают с загряз
ненной пищей или водой, 
заносятся грязными руками. 
Грязные руки — одна из 
главных причин заражения 
этими инфекционными бо
лезнями. М ухи—основные 
распространители брюшного 
тифа и дизентерии.

Брюшной тиф начинается 
с головной боли, бессони- 
цы, жара, отсутствия аппе
тита, в начале болезни не
редко бывает понос.

Дизентерия начинается с 
болей в животе, жара, по
носа, который вскоре ста
новится кровавым. Позывы 
на низ при дизентерии бы
вают очень частыми.

Чистота —основа здоровья 
и главное средство борьбы 
с инфекционными болезня
ми. П р и  п о я в л е н и и  
желудочно - к и ш е ч н ы х  
растройств: поноса, болей в 
животе, тошноты, рвоты— 
надо поместить заболевш е
го на отдельную постель, 
выделить ему отдельную 
посуду и полотенце, а так
же горшок или ведро для 
испражнений. О с о б е н  но  
важно, чтобы в помещении, 
где находится больной, не 
было мух. Нельзя доедать 
остатки пищи больного. 
Ухаживающий должен мыть 
руки каждый раз после 
прикосновения к больному 
или к его вещам. Как мож
но скорее надо показать 
больного врачу, и если 
врач потребует—надо от
править его в больницу, а 
после эгого произвести д е 
зинфекцию.

В борьбе с брюшным ти
фом и дизентерией приме
няют прививки. Вместе с 
другими мероприятиями 
прививки способствуют пре
дупреждению заболеваний.

Н. РОВОВАЯ, 
врач городской больницы.

Закончились соревнования еа первенство 
города по футболу

В прошедшее воскре
сенье на стадионе „Труд* 
состоялась заключительная 
встреча на первенство го
рода по футболу.

Хороших успехов в со
ревнованиях добилась ко
манда „Труд*. Набрав 25 
очков из 26 возможных, 
она заняла первое место.

На второе место вышла 
команда ремонтно-механи
ческого завода, набрав 22 
очка. На третьем месте— 
команда „Динамо".

С 30 августа будет про
водиться розыгрыш на к у 
бок города по футболу,

Ю. ПАВЛОВ, 
главный судья первенства  

города по ф утбол у.

„МИР И ДРУЖБА!"
Заключительное заседание 
Международного комитета 

фестиваля
БУХАРЕСТ. 17 августа состо

ялось заключительное заседание 
М еждународного комитета фести
валя с участием представителей 
делегаций. На заседании с док
ладом, представленным М еждуна
родному комитету фестиваля, вы
ступил генеральный секретарь 
Всемирной федерации дем окра
тической молодежи Ж ак Дени.

Говоря о результатах 4 го Все
мирного фестиваля молодежи и 
студентов, Ж ак Дени подчеркнул, 
что фестиваль явился важным 
вкладом молодежи мира в дело 
борьбы за мир и международное 
сотрудничество.

4-й Всемирный фестиваль моло
дежи и студентов закончился, 
сказал Ж ак Дени, но наша об
щая борьба за мир и дружбу бу
дет продолжаться.

Ж ак Дени выразил глубокую 
признательность румынскому на
роду и молодежи за радушный 
прием.

После доклада Ж ака Дени вы
ступили представители ряда де
легаций, принимавших участие в 
работе фестиваля.

Роберт Макиннес (Англия) от 
имени своей делегации поддер
жал предложения, содержащиеся 
в докладе Ж ака Дени. Он заявил, 
что в целях сплочения англий
ской молодежи в борьбе за мир, 
национальную независимость и 
свои права в Англии в 1954 году 
будет проведен национальный мо 
лодежный конгресс.

Член французской делегации 
Клод Массон (католик) подчерк
нул исключительную массовость 
этого фестиваля.

Глава иранской делегации Аф- 
кари рассказал о том, с каким 
большим интересом отнеслась к 
фестивалю молодежь Ирана.

О т имени своих делегаций вы
ступили такж е писатель Вентуро» 
ли (Италия), видный польский 
спортсмен Л еш ек и другие.

Президент Всемирной ф ед ера
ции демократической молодежи 
Бруно Бернини передает секре
тарю ЦК Союза трудящейся мо
лодежи Румынии Василе М ушату 
голубое знамя с эмблемой В се
мирной федерации дем ократиче
ской молодежи. Все встают и по
ют Гимн демократической моло
дежи, раздаются возгласы: ,М ир
и дружба!"

ДЛЯ РОДНОЙ ШНОЛЫ
Один за другим сры

ваются листки календаря. 
Незаметно проходят дни 
в пионерском лагере. Ка
жется, совсем недавно 
приветливо раскрылись 
ворота живописного дет
ского городка, где сдела
но все для здорового и 
полезного отдыха детей. 
Последние дни пребыва
ния в лагере пройдут, и 
настанет день, когда пи
онеры возвратятся до
мой.

А там—школа. П ро
звенит звонок, и каж 
дый сядет за парту, что
бы снова продолжать 
учебу.

Весь год ребята будут 
вспоминать веселое пио
нерское лето. Отдых в 
лагере, походы по род
ному краю, интересные 
встречи, игры, часы, 
проведенные у костра.

Интересно проведен
ный отдых в пионерском 
лагере долго не забудет
ся. Многому научило 
участие в круж ках: ли
тературном, хоровом, 
физкультурном, юннатов 
и других.

Отдыхая, каждый д у 

мал о том, какой он по
дарок приподнесет род
ной школе. Литератур
ный кружок под руко
водством педагога К. И. 
Мятясовой приготовил 
альбомы о жизни и твор
честве Владимира М ая
ковского, о советских 
писателях и ряд других.

Особенно много сдела
ли для школы юные 
натуралисты под руко
водством преподавателя- 
биолога Нины Михай
ловны Звягиной. Вот что 
пишет пионерка Рая 
Шишкина в дневнике 
юннатов.

„Мы собрали для ш ко
лы много коллекций на
секомых, изготовили гер
барии из растений. Я 
сделала влажные препа
раты шляпочных грибов. 
Зимой, когда мы будем 
изучать грибы и учи
тель покажет нам нх 
в баночке с формалином, 
мы вспомним, как она 
растут в лесу. Это нам 
поможет усвоить, рассказ 
учителя*.

Уголок юннатов, отды
хающих в пионерском

лагере, представляет со
бой богатые наглядные 
пособия по зоологии и 
биологии.

Здесь препарирован
ные летучая мышь, ящ е
рица, карась, пескарь, в 
пробирочках гусеница во 
всех периодах её разви
тия, лесной ж ук и др.

Заботливыми руками 
пионеров сделаны герба
рии семейства бобовых, 
луговых трав, древесных 
и других растений. Осо
бенно старательно по
трудились над созданием 
гербариев юннаты Аида 
Денисенко, Нила Фале
ева, Вова Бунтушкин.

Многое дал пионерский 
лагерь ребятам. Здесь 
они учились петь, танце
вать, занимались ф из
культурой, учились ин
тересно проводить сбор 
звена, отряда. И все эти 
знания они смогут при
менить в школе для 
улучшения работы пио
нерской организации, для 
лучшего усвоения учеб
ной программы.

К. ВЛАДИМИРОВА.
Пионерский лагерь строи

телей .

Открытие третьей части 7-й сессии 
Генеральной Ассамблеи ООН

НЬЮ -Й ОРК. 17 августа Гене
ральная Ассамблея ООН вновь 
собралась, чтобы возобновить об 
суждение корейского вопроса.

О ткрывая пленарное заседание 
Генеральной Ассамблеи, предсе
датель 7 й сессии Пирсон в крат
ком заявлении указал, что, по
скольку перемирие подписано, „мы 
можем сейчас перейти к следую 
щей стадии мира и реконструк
ции". Он выразил уверенность, 
что все делегаты вместе со всем 
миром испытывают облегчение в 
связи с тем, что военные дей
ствия прекращ ены. Пирсон при
звал превратить подписанное в 
Корее перемирие в мир.

Пирсон выразил надежду, что 
Генеральная Ассамблея сможет 
выработать условия для полити

ческой конференции при „мини
мальных разногласиях и макси
мальном согласии и доброй воле“. 
Выражая мнение, что Генераль
ная Ассамблея не должна „об
суждать сущность мирного у р е 
гулирования в Корее, а должна 
лишь обеспечить аппарат, кото
рый будет добиваться этого у р е 
гулирования". Пирсон заявил в 
заключение, что если нет во зр а
жений, то он попросил бы пред
седателя Политического комитета 
созвать заседание комитета, что
бы начать обсуждение этого воп 
роса утром 18 августа.

Пирсон затем заявил, что его 
предложение принято, поскольку 
нет возражений, и на этом за 
крыл пленарное заседание Г ене
ральной Ассамблеи ООН.

К репатриации военнопленных в Корее
ПЕКИН, 17 августа. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Синьхуа 
передает из Кэсона: 

Корейско-китайская сторона се
годня репатриировала 150 военно
пленных некорейской националь
ности и 2-50 корейцев.С.реди воен
нопленных корейцев 25 боль
ных и раненых. Группа лиц не
корейской национальности состо
ит из 73 американцев, 75 англи
чан и 2 японцев.

Сторона вооруженных сил 
Объединенных наций передала 
корейско-китайской стороне 2.400 
военнопленных персонала корей 
ской Народной армии. Среди них 
свыше ста человек раненых, к о 
торые получили ранения вследст
вие нападения на них лисынма- 
новских агентов в момент от
правки для репатриации

СОБЫТИЯ В ИРАНЕ
ТЕГЕРАН. (ТАСС). Газета 

„Ш аджаат“ опубликовала следую
щее сообщение о том, как под
готовлялось осуществление го
сударственного переворота в 
Иране: „Государственный пере
ворот планировалось совершить 
15 августа в 1 час ночи. К п ере
вороту все было подготовлено. 
Заговорщ ики думали, что на этот 
раз они застигнут народ врасплох. 
14 августа в 5 часов вечера о 
готовящемся государственном пе
ревороте стало известно премьер- 
министру и соответствующим го
сударственным органам. О казав
шись перед фактом разоблачения 
своих планов, заговорщ ики были 
вынуждены изменить время, оп 
ределенное для совершения п ере
ворота, назначить его на 00 ч. 30 м, 
ночи и дать об этом сигнал бе
лой ракетой.

В 5 часов вечера 15 августа 
заговор был раскрыт. О готовя
щемся перевороте правитель
ственные органы узнали через 
свободолюбивые элементы, и в 
результате этого был сорван п е
реворот, который теперь отложен 
на другое время...

Американские империалисты 
через разведчика Ш варцкопфа 
дали указание двору путем воен
ного переворота скорее сверг
нуть нынешнее правительство и 
привести к власти другое прави
тельство, подобное правительству 
Кавама-эс-Салтане, например С а
леха, генерала Захеди, Хаким оль- 
М олька (Хакими.—Ред.), Амини 
и других.

Согласно тщательно проверен 
ным данным, одновременно с пут
чем в Тегеране вчера, сегодня

днем и сегодня вечером воинские 
части должны были занять цент
ры многих областей, объявить 
там военное положение, задер
жать и расстрелять сторонников 
правительства и, таким образом, 
полностью осуществить свои за 
мыслы",

ТЕГЕРАН. (ТАСС). По призы
ву бывшей парламентской ф рак
ции „Национальное движение" 
партий„Иран", „Нируйе севвом", 
„Общества свободы Ирана*, пани
ранистов и других поддерж и
вающих правительство групп на 
Бахаристанской площади состоял
ся многолюдный митинг. М итинг 
проходил под лозунгами: „П ре
дательский двор — враг народа! 
Надо убрать с пути народа тех, 
кто встречается с Ш варцкопфа
ми!" (Ш варцкопф —бывший ам е
риканский советник при главном 
управлении иранской ж андарме
рии,— Ред.); „Проклятие преда
тельскому двору!"; «Надо как 
можно скорее повесить заго во р 
щиков!".

Немногим позже на площадь 
вступили участники огромной 
демонстрации, организованной по 
призыву Национального общества 
борьбы против империализма. Д е 
монстранты несли и выкрикивали 
лозунги: „Смерть дворцовым за- 
говорщикам!", „Двор—этот очаг 
антинациональных заговоров — 
должен быть ликвидирован!", 
„Да здравствует единый фронт 
иранского народа в борьбе против 
колонизации!", „Иранский народ 
требует изгнания из страны ам е
риканских шпионов!", „Да здрав
ствует народ!".

Помощь советского Красного Креста населению 
Греции, аострадавшеиу от землетрясения

В результате происшедшего в 
последние дни землетрясения на 
греческих островах Кефалли- 
ния, Итака и Закинф сильно по
страдало население этих остро
вов. Ряд городов и населенных 
пунктов полностью разрушен, 
имеется значительное количество 
человеческих жертв, тысячи лю
дей остались без крова и пищи.

Советский Красный Крест при
нял реш ение оказать помощь 
греческому населению, постра' 
давшему от землетрясения, и на
правил Исполнительному Комите
ту Красного Креста Греции сле
дующую телеграмму:

„Президиум Исполнительного 
Комитета Союза О бщ еств Крас
ного Креста и Красного Полуме

сяца СССР от имени советской 
общ ественности выраж ает свое 
глубокое сочувствие греческому 
народу в связи со стихийным 
бедствием, постигшим население 
островов Кефаляиния, И така и 
Закинф,

Ж елая облегчить участь пост
радавш его от землетрясения н а
селения, Союз О бщ еств Красного 
Креста и Красного Полумесяца 
СССР направляет в расп оряж е
ние Исполнительного Комитета 
Красного Креста Греции двести 
пятьдесят тысяч рублей.

П резидиум Исполкоме С ою за  
О бщ еств Красного К реста  

и Красного П олумесяца СССР 
Василий ХОЛОДКОВ". ,

Р едактор В. П. БОГАТЫРЕВ.
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